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斎藤斎藤斎藤斎藤    正正正正副副副副会長会長会長会長                                    

          

石川会長がお休みですので代わって挨拶します。 

市議会議員選挙も終わり通年市議会開催、定数削減等、

議会改革を争点として戦った３０代、４０代の３人の

若手候補も当選し２６人の新しい議員が誕生し、５月

２０日前後に第１回の議会が開かれる予定だと言わ

れています。 

選挙期間中に訴えた、いわば公約実現の為に審議機関

としての責任を果たしてほしいものです。いずれにしても新潟、長

岡の狭間にあって埋没することなく県央の中核を代表する希望の持

てるまちづくりに取り組んでほしいものです。 

ゴルフ同好会の本年最初のコンペが４月２２日、１０人参加のなか、

ヨネックスカントークラブで行われました 。不順の連続をあらわす

ように雨風が強く、さらに気温も低く大変な一日でしたが、栄えあ

る優勝は丸山  勝会員でした。 

優勝を逸すれば２位もビリも関係ありませんので記載は割愛させて

いただきます。 

今後７、８試合が予定されていますので１人でも多くの参加のもと

ゴルフを通して健康増進に努めてゆこうではありませんか。 

    

早早早早川瀧雄川瀧雄川瀧雄川瀧雄幹事幹事幹事幹事                
 

・三条ローターアクトクラブより 例会出席のお願い 

   日時 ５月６日（木）１９：３０～ 

   会場 県央リサーチコア４階 異業種交流室 

・植木ガバナー事務所より ロータリーレート変更のご案内 

        ５月１日より１ドル＝９２円（現行９０円） 

・新潟みどりの百年物語緑化推進委員会より 

   平成２２年度「緑の募金」ご寄付のお願い 

   通常総会開催のご案内 

        日時 ５月１９日（水）１３：００～ 

        会場 新潟県自治会館 

・燕ＲＣより ５０周年記念式典出席の御礼状が届いています 

・第４分区韮澤ＡＧより 第４分区会長幹事会のご案内 

        日時 ６月５日（土）１６：３０～ 

        会場 三条ロイヤルホテル 

・宮田地区幹事より 第２５６０地区歴代地区幹事会開催のご案内 

          日時         日時 ６月５日（土）１５：４５～ 

          会場         会場 「かもした」（柏崎市） 

例例例例会日会日会日会日    ２０１０２０１０２０１０２０１０．．．．４４４４．．．．２７２７２７２７    累計累計累計累計    №№№№１１１１１１１１２２２２７７７７    当年当年当年当年    №№№№３３３３８８８８    

会長挨拶    

国際国際国際国際ロータロータロータロータリーリーリーリー会長会長会長会長    

ジョンジョンジョンジョン    ケニーケニーケニーケニー    

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    

植木植木植木植木    康之康之康之康之    

    

三条三条三条三条北北北北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    

会長会長会長会長    石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行    

幹事幹事幹事幹事    早川早川早川早川    瀧雄瀧雄瀧雄瀧雄    

SAASAASAASAA    岡田岡田岡田岡田        健健健健                                                                

                                                                                            

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：７７７７００００名中名中名中名中４４４４１１１１名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ７７７７１１１１名中名中名中名中５５５５５５５５名名名名７７７７７７７７．．．．４６４６４６４６％％％％    

                                （（（（前年同前年同前年同前年同期期期期７２７２７２７２．．．．４６４６４６４６％）％）％）％）                

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：新会員新会員新会員新会員卓話卓話卓話卓話    

「「「「競争競争競争競争」」」」    
    

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

  ４月２２日燕ＲＣへ 

       加藤 實、山口龍二 

    ２２日三条東ＲＣへ 

       山上茂夫、渕岡 茂 

       石川友意 

２３日新潟ＲＣ70 周年式典 

   米山忠俊 

２６日三条南ＲＣへ 

   青柳康博、笹原壯玄 

26 日～5/1ＲＩ規定審議会 

 （シカゴ）中條耕二 

   

本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

        燕ＲＣより 皆木昭夫さん 

    

    

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：８８８８１１１１６６６６ｋｋｋｋcalcalcalcal    

鳥そぼろと野菜のスープ１２８ 

牛バラとﾐｯｸｽﾋﾞｰﾝｽﾞのサラダ     

１３８ 

鱈の生姜風味ソース  ２４１ 

ライス        １６８ 

黄桃とマンゴ－のゼリー寄せ 

           １４１ 

 

 

 

 

次年度幹事より 
 ・名簿確認のお願い 

 ・家庭会合のご案内 

   ５／２４（月）大野会員宅 

     ２６（水）星野会員宅 

     ２７（木）斎藤会員宅 

     ２８（金）小林会員宅 

 ご協力よろしくおねがいします。 

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

幹事報告       
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ニコニコＢＯＸ:２７日現在累計９１１,０００円 

皆木昭夫君（燕ＲＣ）燕ロータリークラブ５０周年式典にご参加いただきありがとうございました。 

坂内 康男君 本日卓話、佐藤秀一会員大変ご苦労様です。「競争」聞かせて下さい。楽しみです。 

金子太一郎君 佐藤さん、卓話楽しみにしています。 

笹原 壯玄君 寒い桜見もいよいよ花吹雪ですがなかなか春にならない内に五月の夏が来ますね。 

丸山  勝君 北ロータリーのゴルフコンペで優勝、ベスグロを貰いました。スコアーは聞かない

でね。参加の皆様に感謝！ 

山本  賢君 私事ですが、先日インドネシア大使の表敬訪問の際は石丸さん、木宮さん、及び三

条北ロータリーの皆様から華を添えていただき誠にありがとうございました。ちょ

っと爽やかな気分にしてくれたリアさんフ

ェルナンデス君です。むしろ私共の方が緊張

気味で合格歓迎会を終了しホッとしており

ます。 

星野 義男君 佐藤秀一さんの卓話に感謝して！！ 

石川 一昭君 佐藤秀一会員、卓話楽しみです。 

石川 友意君 佐藤さん卓話ご苦労様です 

石丸 孝行君 ＢＯＸ協力 

落合 益夫君  〃 

佐藤 文夫君  〃 

佐藤 義英君 佐藤秀一さんの卓話ご苦労様です。 

ＢＯＸに協力をお願いします!!!!!!!! 
 

米山奨学ＢＯＸ: 

米山 忠俊君 燕ＲＣ５０周年実行委員長皆木様ようこそおいで頂

きました。その節は大変お世話になりました。         

渕岡  茂君 山崎委員長に協力 

今井 克義君 赤い紙に協力 

佐藤 文夫君  〃 

山崎  勲君  〃 

 

             

            卓話「「「「競争競争競争競争」」」」    高橋研一高橋研一高橋研一高橋研一会員会員会員会員    
 

皆さんこんにちは、

新宝フーズ株式会社

の佐藤秀一といいま

す。 

昨年の１１月１７日

にロータリークラブ

に入りました。お陰

様で皆様とお会いで

きるようになり有り

難く思います。私自

身も成長出来ればと

考えています。 

私は無口で黙っている

と恐そうとかいう人がいますが全然そんなこと

はありません。何も考えていません。性格は「の

んきで人がいい」「優柔不断」で経営者としては

難点だらけですが「素直」だけで何とか頑張っ

ています。趣味は酒と温泉です。 

趣味というよりはただすきなだけです（趣味が

ないので言ってみました）。夜、外で飲食するの

は週に２～３回ですし温泉は月に２～３回しか

いきません。それも日帰りです。のんびりする

だけですから、話せるようなうんちくは何もあ

りません。今日の卓話のお題は「競争」とつけ

ましたが全然、違う話や話題が飛んだりして分

かりづらいかもしれませんが勘弁してください。 

大きく２つに分けて話したいと思います。 

１つは登山で落石に遭った事と、東京消防庁か

ら感謝状を頂いたこと。２つは仕事は飲食業、

居酒屋を経営しています。その店の特徴を話し

たいと思います。情報としてパンフレットを置

かせていただきました。 

２０代前半の話ですが私が高校を卒業して東

京の百貨店に就職しました。その会社の同僚が

山が大好きで私も一緒に富士山や穂高などに

登りました。山は危険でいっぱいです。まさか

落石に遭うとは思いもよりません。本当は危険

ではないんですがたまたま落石にあっただけ

です。山は準備さえしっかりすれば楽しくてい

本日の行事       
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いところです。 

当時、新宿駅にアルプス広場という所があり大

勢の登山者がそれぞれの山を目指し集まって

いました。私達４人も夜行列車に乗り、松本で

乗り換え朝早く、信濃大町で降り、登山口まで

タクシーで行き頂上を目指し歩き始めました。

北アルプスの山々がそびえて壮大な眺めです。

しかし雲がかかっていました。７月の白馬岳と

いえども沢にはまだ雪渓でいっぱいです。歩き

始めて３時間、６合目、７合目くらい雨が降り

出し気温も下がり霧も出てきました。疲れて、

腿がつりマッサージをしても回復しませ

ん・・・寒いしもう一歩も歩けないという状況

のなか、上の方からガラガラと落石の音がしま

す。霧のなかから雪渓の上を跳ねながら石が落

ちてきました。大きいのでこぶしほどの石もあ

り、すぐ脇を勢いよく落ちていきます。怪我を

したくない、死にたくないとの一心でアドレナ

リン全開で其の場から横に走りました。４人と

も無事でした。私はもう歩けないと脳が勝手に

決めていただけで限界では無かったんです。 

びっくりして疲れを忘れてしまいました。その

日は天気も悪いし恐いので下山することにし

て、早く麓の温泉に入って温まる事にしました。

山もいいけど温泉最高！山は天気のいい日に

登りましょう。 

東京消防庁から感謝状を頂いた話です。三条で

この話はた事は無いのですが東京は北区東十

条のアパートに高校時代の同級生が遊びにき

ていました。夜１０時ころに駅前に食事に行き

ましてその帰り道にクリーニング屋がありま

した。そこの下ろされたシャッターの隙間から

ヒューヒューと白い煙が噴き出しています、い

やな予感がしました。覗くと中は炎で真っ赤で

す「た、大変だー」「火事だー」丁度いいこと

に７０ｍ程離れた所に消防署がある事を知っ

ていたので友達に駆け込んでもらい、残った私

は静まりかえった住宅街で「火事だー火事だぞ

ー」と大きな声で叫びました。２階で寝ていた

家族３人がびっくりして起きたようです。２階

の窓が開いて布団を投げ落とされました。友達

が戻ってきましたが消防車はまだです。親子３

人は「助けてー」と必死の形相です。燃えやす

い物が多いのか火の回りが速い。友達と二人で

布団の端と端を掴んで「降りていいぞー」と叫

びました。煙で良く見えない。ちゃんとキャッ

チしないと怪我をする、打ち所が悪ければ死ん

でしまう、緊張しつつ布団を掴む手に力が入り

ました。お父さんが飛び降り、布団に引っかか

りアスファルト直撃は避けられました。お母さ

んと子供が残っています。しかし２人とも飛び

降りる勇気が出ません。炎が迫っています。消

防署に駆け込んで２～３分、凄く長く感じまし

た。絶体絶命、そこへ消防車が来ました。消防

士もギリギリの状況に慌てていましたが残っ

た２人を助け出しました。周辺は野次馬でいっ

ぱいでした。翌日「第一発見者求む」と消防署

の貼り紙がしてありましたので行ってみまし

た。「感謝状の用意があります。少しでも発見

が遅かったら助からなかったでしょう。ありが

とうございました」とのことでした。その後ク

リーニング屋さんは発展して今も営業してい

ます。 

私の仕事の話しですが２４年前に東三条駅前

に居酒屋村さ来を開店しました。「なぜ居酒屋

なんか始めたんだ」「よせばいいのに」「１年も

続かない」という人もいました。酒屋でしたの

で居酒屋を作って酒を卸そうと考えました。そ

のために大金を使うという本末転倒な話です

が今では飲食店が生業になっています。 

調理の経験もないしチェーン店に加盟した方

が手っ取り早いと思い、既に新潟市に村さ来、

つぼ八、養老の瀧などがありました。つぼ八は

既に三条にあり、最近の新興のチェーン店はほ

とんどありません。東京や新潟市の村さ来での

飲食体験が楽しかった、それが居酒屋村さ来に

加入した理由です。 

村さ来東三条店は１６年間営業して閉店しま

した。長いと見るか短いとみるか何とも言えま

せんが、私にとっては汗と涙が染みついた店で

した。開店した場所は駅前ビルの２階です。 

１６年の間に１階も２階も数年でテナントが

入れ替わる状態でした。業績の悪い時期もあり、

本部からイッセー尾形そっくりのエリアマネ

ージャーが来て改善点をチェックします。料理

の味、盛りつけ問題なし。「お客さんに喜んで

貰うことが大事、靴を磨いて喜んでもらう」あ

の店に行けば靴がピカピカになるという評判

が評判を呼んでお客さんが増えるとイッセー

尾形が言いました。「えー靴を磨く？」そんな

店確かに何処にも無いけど大丈夫なのかこの

人のアドバイス？ 

素直な私は半信半疑、靴を磨く事にします。ピ

カピカの靴を磨いても気付いて貰えないので

汚れているのを磨きました。わざとらしくなく、

気付かないうちに磨きましたが断りもなく人

の靴を磨くと悪いことをしているようで落着

きません。面白いサビースですが、方向が間違

っていて、腕を磨けばいいのに靴を磨いてもお

客さんは増えないので２日で辞めました。その

後３階のサラリーローンほのぼのレイクで金

を借りた人が３階に放火しました。ひどい人が

いるものです。消防車が来て消火しましたが、

「村さ来」も一部水浸しになり、１日だけ休み
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２日目に営業しましたがビル内がまだ焦げ臭

く店の中まで臭いました。客数が減りロケーシ

ョンの変化もあり閉店することとなりました。 

現在は６店舗を経営しています。飲食業はきつ

い仕事だと思います。就業時間が長い、夜遅い、

食材が細かい、管理に気を遣う、お客様に気を

使う、等々疲れます。使命感や好きでないと長

く続きません。私は三条飲食店組合の組合員で

もありますが、組合挙げてＢ級グルメとしてカ

レーラーメンを盛んに宣伝しています。Ｂ級の

意味は「贅沢ではなく安価で日常的に食される

庶民的な飲食物のこと」です。其のＢ級グルメ

を通じて地域活性化を図ろうと一般社団法人

「Ｂ級グルメで町おこし団体連絡協議会」が毎

年、Ｂ－１グランプリといってグルメの祭典を

開いています。昨年の秋に横手市で開催され沢

山のご当地グルメが参加しました。２日間で入

場者２７万人を記録したそうです。すごい盛り

上がりです。 

１回目と２回目のグランプリが富士宮焼きそ

ば、３回目が厚木のシロコロ、４回目が昨年の

横手焼きそばでした。カレーラーメンもいけそ

うです。もしも三条で開催されたら、カレーラ

ーメンがグランプリになったら全国から人々

が押し寄せ活性化されます。７０年の歴史のあ

るカレーラーメンか、物語のある背脂ラーメン

か、どちらにしろ町が元気になるといいと思い

ます。 

居酒屋の居は居心地の居で居心地が大事です。

飲食店の中でも滞在時間が長い部類ではない

かと思います。家族、友人、カップル、会社の

同僚、それぞれがコミュニケーションを図り絆

を強くする大事な空間でもあり、無くてはなら

ないものだと思い誇りを持って仕事に励んで

います。 

ある作家が「働く」とは「はた（周囲）を楽に

すること」と紹介していました。人のため社会

のために働くという一念の違いが苦境を打開

していくと述べていました。継続は力なり、お

店も商品と同じ進化し続けなければ売れなく

なります。立地の変化、流行、ライバル店の出

現、人の問題等で業績は左右されます。２０年

前、三条市内の居酒屋といえば海老勢、白露、

安兵衛、呑斗、つぼ八、すごろく等々ありまし

たが今は海老勢さんと呑斗さんしか残ってい

ません。一時、屋台村もできて盛況でしたが１

年位で閉めてしまいました。 

この７～８年で燕三条を中心に大型の居酒屋

が１３店舗も増えて大きく様変わりしていま

す。ますます競争が激しくなってきています。

お客様にとっては逆に楽しくなってきました。 

昨今の外食不況のなかで低価格のファースト

フードが元気だったのですが、昨日のニュース

ではコンビニやスーパーでの弁当の安売り合

戦でお客の取り合いが厳しくなって来そうで

す。 

居酒屋業態は全国的に低迷しています。関東で

は２９０円均一の店とか低価格の居酒屋が増

えています。少し高くてもいい物、美味しい物

が食べたいとの思いから流れは変化するでし

ょう。 

燕三条周辺に私共のお店、北野水産があります

が何とか特徴を生かし、生き残りをかけてしの

ぎを削っています。 

特徴の一つは魚です。鮮度は勿論ですが、料理

の豊富さが売りです、刺身もいいですが、炭火

で焼いた魚、村上牛はとてもうまいです。 

二つめは新潟清酒です、ひと頃焼酎ブームがあ

りましたが日本酒の消費量は低迷、そんな環境

ですが、新潟は清酒王国ということもあり、 

５０蔵、６０種の品揃えをして、県内外のお客

様に新潟の酒を楽しんで貰っています。勿論焼

酎も沢山あります。清酒の一升瓶は残った酒の

品質管理のために空気を抜いて冷蔵庫に保管

しています。 

三つ目は丁寧な接客を心がけています。それは

どこのお店もそうですが、私共では来店されま

すと太鼓を叩いて歓迎の気持ちを表現します。

又お帰りの時は安全と健康を祈念して火打ち

石でカチカチと打ちます。背中越しの火打ちに

皆さんに喜んでいただいています。 

皆さんのお席に配布させていただきましたチ

ラシのように毎年、春になりますと下田や深い

山に入って山菜を採ってきてくださる方がい

ます。美味しい山菜料理が楽しめます。どうぞ

食べに行ってみてください。すっかり宣伝にな

ってしまいました。失礼しました。 

本日はありがとうございました。 
 

５月のお祝い 

     誕 生 日             結婚記念日 

  会 員     夫 人      早川 瀧雄・町子  ２  梨木 建夫・三枝子 ２０ 

丸山 正男 １３ 渕岡  文  ３  樋口 金占・トシ  ４  西村   護・智恵子 ３１ 

武田 恒夫 ２７ 山口 ミチ １３  中條 耕二・敦子  ５  吉田 文彦・由美子 ３１ 

         斎藤 裕子 ２０  石丸 孝行・ノリ子１２  本田 芳久・真由美 ３１ 

                   坂内 康男・智恵 １５  


